

 Fecha:
 13/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 deportes

 Vpe:
 \$140.921
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$409.200
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$409.200
 Ocupación:
 34,44%



Pág: 11

Promesa paralímpica recibe beca municipal

Tabitha Vergara, basquetbolista calameña, fue seleccionada para competir con el Team ParaChile.

Mauricio Riquelme C. La Estrella

alama celebra con orgullo la selección de una nueva representante en el deporte paralímpico: Tabitha Vergara Arce, talentosa basquetbolista de 13 años, convocada por el Comité Paralímpico de Chile para integrar el equipo nacional profesional que competirá en Perú, convirtiéndose en la jugadora más joven del plantel.

La Municipalidad de Calama, a través de la Corporación Municipal de Deportes y Recreación (Cormudep), otorgó a Tabitha una beca de financiamiento por un monto de dos millones de pesos destinado a cubrir los gastos asociados a su participación deportiva.

En este caso, Tabitha Vergara compartió su historia. "Empecé en el deporte gracias a la Teletón.



LA BECA ESTÁ DESTINADA PARA CUBRIR LOS GASTOS ASOCIADOS A SU NOMINACIÓN NACIONAL

Fui a un encuentro deportivo y allí una persona de los Juegos Panamericanos me fichó para el equipo".

Por su parte, Felipe Vergara, padre de la joven deportista, habló sobre el difícil proceso que vivieron como familia argumentando que "hace tres años tuvimos un accidente en el que Tabitha perdió sus extremidades, y que ahora esté en la selección nacional es un milagro para nosotros. Tras ese desastre, el deporte ha sido una luz en nuestras vidas".

Felipe también agradeció el apoyo municipal: "estamos muy agradecidos por este aporte, es fundamental para continuar apoyando su desarrollo deportivo".

El alcalde de Calama, Eliecer Chamorro comentó que "la beca que se entregó, fue un reconocimiento y valor, al esfuerzo que ella está haciendo para competir en basquetbol en silla de ruedas".

La máxima autoridad comunal, también hizo una ref lexión sobre la situación de la familia Vergara: "La vida se encarga de ajustar sus piezas. Esta familia fue duramente golpeada por una tragedia, y aunque esto no soluciona todo, el deporte les brinda una esperanza. Esta beca llega en un buen momento para ellos"



GANARON 38 MEDALLAS EN EL ZONAL REALIZADO EN IQUIQUE.

Cuartos en el Zonal de Atletismo Master

Una gran participación tuvo el Club Master Antofagasta Runners en el Campeonato Zonal Norte realizado en Iquique donde los antofagastinos finalizaron cuartos en el medallero general con 38 preseas totales.

Los resultados individuales fueron los siguientes: Lea Jaramillo Nuñez, oros en Lanzamiento de Bala, Disco y Jabalina (serie 35-39); Verónica Parra Tapia, plata 400 metros planos (40-44); Carolina Bonilla Cordero oros en 1.500 y 5.000 mts, y plata en 10.000 mts. (50-54); Claudia Herrera Ledesma oros en 3.000 y Marcha, y plata 2.000 con obstáculos (50-54); Marcela Egaña Vargas oros en 1.500, 5.000 y 10.000 mts. (55-59); María Isabel Verdejo Aqueveque platas en Salto Largo y Salto

Triple, y bronce en 100 mts. (55-59); Silvia Bravo Venegas oro 5.000, y platas en 800 v 1.500 mts. (65-69): María Cecilia Santis Toledo oro en 200, platas en 100 y 400 mts., y bronce Jabalina (65-69); Erika Stubing Ramos plata en 200 y bronce 100 mts. (65-69); Hermosina Tapia Ouintana, oros 400 y 1.500 mts. (70-74); Miguel Iturra Salgado oros en Disco, Martillo y Martelete (40-44); Felipe Morales Contreras, plata 5.000 y bronce 10,000 mts. (55-59): Rodrigo Cortés Villarroel, oro 3.000, y bronces 5.000 Marcha y 5.000 mts. (60-64); Carlos Basaul Poblete, oros 100, 200 y 400 mts. (80-84). Master Antofagasta Runners viajó al zonal con auspicio de Fundación Minera Escondida y la Municipalidad de Antofagasta. O